

7/27

## ちびっこ河川パトロールを開催しました！



中原夢来キャンプ場にて、「ちびっこ河川パトロール」イベントを開催しました。このイベントは、子供たちが河川を守ることの大切さについて体験しながら学ぶイベントで、毎年開催されています。今回は県職員による河川についての学習会に始まり、川魚のつかみどり……その後捕まえた川魚などを焼いてバーベキューを楽しんだ後はビンゴ大会を行いました。

8/1

## 第40回 反核・平和の火リレー



第40回鳥取県反核・平和の火リレーが開催され、6人の役場職員が平和の火を繋ぎました。反核・平和の火リレーは、平和の尊さと核廃絶への願いを込めて毎年行われており、県内市町村で平和の火を受け継いでいきます。この日も炎天下のなか、ランナー達は思いを胸に一生懸命駆け抜けました。役場庁舎前でランナーから平和への誓いのメッセージが発表された後、次の自治体にバトンを渡す平和の火は再び出発しました。

8/9

## 企業版ふるさと納税をいただきました



株式会社大成コンサルタント（岡山県美作市）様からふるさと納税をいただき、8月9日、社長の信田芳彦様に感謝状を授与しました。

株式会社大成コンサルタント様、ありがとうございました。

[希望用途] 地域とともに健やかに暮らす/つながる人材・仕事づくり

8/24

## 智頭急行開業30周年記念イベント あまつぼしで行く ほろよい列車、運行



このイベントは智頭急行株式会社が今年12月に開業30周年を迎えることを記念して企画されました。貸切車内にて、美味しい料理や沿線各地の地酒に舌鼓を打ち、智頭駅から平福駅で折り返して再び智頭駅に戻る約2時間30分の旅を楽しみました。振舞われた食事やお酒はかなりのボリュームで、心もお腹も大満足！晴天にも恵まれ爽やかな車窓からの眺めも楽しみつつ、終始和やかな雰囲気でのほろよい旅となりました。